
お客様の声の公開　【香川県総合運動公園】
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香川県サッカー協会の方から県営サッカー場の芝は県内で一
番良い状態であるという声を頂きました。

ありがとうございます。

お客様から、「ペットとお散歩マルシェが開催出来て良かったで
すね。楽しかったです。」と言っていただきました。

ありがとうございます。お陰様で開催出来てホットしております。
また次回開催の時もよろしくお願い致します。

新春グルメ祭りに来ているお客様から、いろんなお店が出てい
て楽しかったよ。と言っていただきました。

風が強いなかお越しいただきありがとうございました。

大会前にフィールド内のラインの修正を迅速に対応してくれて
良かったと言っていただきました。

ありがとうございます。

窓口に来た小さいお子様連れのお客様から管理事務所の前に
飾っているクリスマスツリーの飾りをきれいですね。と言ってい
ただきました。

ありがとうございます。

※ISO10002の公開規程に則り公開致します。
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